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    Titel
    Zwischen Prekariat und Karriere. Überlegungen zur Lage des wissenschaftlichen Nachwuchses

    Autoren
     Lutz Musner,  Wien











Der Beitrag aus der Reihe "No Guarantees" (gemeinsam mit Mitchell Ash u. Birgit Wagner, Helmuth Berking, Bernhard Dotzler und Anke te Heesen) beschreibt die derzeitige Situation von KulturarbeiterInnen und -wissenschaftlerInnen im Modus eines "Dauermoratoriums". Die vorherrschende Struktur von Kurzzeitföderungen und des Ausschlusses von Langzeitstellen ist nicht nur ein Merkmal des sog. "Prekariats", sondern führt auch zur direkten Förderung von "NetzopportunistInnen" und parasitärem Verhalten. Mithin schneiden die neuen Strukturen nicht nur wirkliches wissenschaftliches Reüssieren, das Zeit braucht, sondern auch die "humanistische" Persönlichkeitsbildung ab.








The essay (of the series "No Guarantees", cf. also Mitchell Ash u. Birgit Wagner, Helmuth Berking, Bernhard Dotzler und Anke te Heesen) outlines the current situation of people in cultural professions inside and outside of academia in terms of a "perpetual suspension". The main system of short-term grants and financial support in combination with the exclusion of young researchers from permanent employment is characteristic for the so-called "precariat". At the same time, it enhances the emergence of a specific type of opportunistic and parasitic networker. In other words, these structures prevent scientific development which is dependent on disposable time. Moreover, the chance for the development of the own personality in a humanistic sense is cut off.
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